

■ SANTA MARTA DE TORMES

La aportación del Consistorio al colectivo de mayores dinamizará su participación en el municipio

El convenio de colaboración con la asociación, que cuenta con 400 socios, incluye la entrega de 3.000 euros para actividades

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Mayores de Santa Marta ha formalizado la firma del convenio con la Asociación de Mayores de la localidad, que cuenta en la actualidad con 400 socios y es uno de los colectivos con mayor actividad asociativa dentro de la localidad.

Con la firma de este convenio, el Consistorio aporta a la asociación la cantidad de 3.000 euros, con el fin de ayudar a los mayores para que puedan desarrollar un programa anual que incluya actividades formativas, culturales, de ocio, tiempo libre y saludables que permitan dinamizar al colectivo y atraer más participación de los jubilados para que se animen e involucren en las actividades.

Santa Marta tiene actualmente una población de 2.099 personas mayores que, gracias a la programación continuada del Área de Mayores a lo largo del año, tienen un canal para integrarse en la vida del municipio.

La edil de Mayores, Andrea García, tiene una intención clara: "Continuar en esta línea de colaboración con un colectivo que en los últimos años se ha implicado en la realización de actividades de todo tipo para lograr convertirse en uno de los más activos, que además colabora con otros segmentos de población como la infancia o la juventud y con esta aportación aseguramos la continuidad de este tipo de actividades". Por su parte, el presidente de la agrupación, Horacio Martín, y el vicepresidente, Agustín Plaza, se muestran satisfechos y agradecidos por esta ayuda que les permite seguir realizando actividades.



Agustín Plaza, Horacio Martín, David Mingó y Andrea García. | EÑE

LOS DATOS

Disfrutar de una nueva etapa

La intención municipal es estimular a los vecinos de esta franja de edad (mayores de 60 años), en la que disponen de mayor tiempo libre y todavía tienen capacidades para realizar actividades y poder estrechar lazos de amistad y relaciones ciudadanas que les permita disfrutar de esta etapa de la vida como un ciclo más de su crecimiento personal.

Completa programación

El nuevo programa de actividades de los mayores para este año incluye siete propuestas que se realizan de forma semanal. Así, todos los días, en horario de mañana o de tarde, los mayores disfrutan de paseos saludables, talleres de envejecimiento activo con risoterapia, mantenimiento de la memoria y estimulación cognitiva. Todas encaminadas a mejorar su calidad de vida y llevar una vida saludable y participativa.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La banda de música podrá ensayar en la nueva sede. | EÑE

La Escuela Municipal de Música tendrá sede propia el próximo curso en la calle Oro

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Música de Villamayor de Armuña tendrá su propia sede a partir del próximo curso. Así lo ha confirmado el alcalde de la localidad armuñesa, Manuel Gago, que asegura que el nuevo edificio municipal situado en la calle Oro estará destinado íntegramente para la agrupación musical.

La construcción, que se ha ejecutado por fases, ya está terminada a falta de la certificación de la luz, que

llevará a cabo la empresa encargada del servicio de alumbrado público y "una vez que se tenga dada de alta la luz, ya se podrá utilizar el edificio, porque es el único trámite pendiente".

A partir de ese momento, ya se podrá realizar el traslado y, en función de las necesidades, acometer la distribución de las instalaciones. Un edificio diáfano de dos plantas, para impartir las clases de instrumentos, y el bajo, que se utilizará para grupos y orquesta.



Daniel Martín visita 'Ciudad de los Niños'. El joven deportista invidente y campeón de España de tiro con arco, Daniel Martín Anaya, compartió con 'Ciudad de los Niños' una tarde de actividades para destacar la importancia de la superación, los deportes que practica y tocó la gaita y el tamboril. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los padres ya pueden solicitar alguna de las 22 plazas vacantes de la guardería municipal

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo de solicitud de nuevo ingreso en la guardería municipal para el próximo curso 2018-2019. Los padres interesados pueden presentar la documentación requerida para la inscripción en el Registro General del Ayuntamiento o también a través de la Sede Electrónica del Consistorio hasta el próximo 16 de mayo. De las 41 plazas disponibles en el centro, el Consistorio oferta las 22 que actualmente están vacantes para el próximo curso: ocho de 0 a 1 años, seis de 1 a 2 y otras ocho de 2 a 3 años. | EÑE

■ ALDEATEJADA

El Centro de Día acogerá una charla sobre 'Afectividad & Sexualidad' el próximo día 10

La profesora de la Universidad, Sonia Soriano, ofrecerá una charla sobre 'Afectividad & Sexualidad en la edad adulta' el próximo jueves día 10, dentro del Programa 'Provincia Universitaria', organizada de forma conjunta entre la Diputación de Salamanca y la Universidad. La actividad tendrá lugar a partir de las 19:30 horas en el Centro de Día del Ayuntamiento de Aldeatejada. | EÑE

SOLIDARIDAD

Medallas para los donantes de sangre

La Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca entregó las medallas a los donantes de Santa Marta y de su zona básica de salud para reconocer su labor. En total, fueron 437 donaciones realizadas en 2017 y 46 medallas de oro, plata y bronce, y una gran cruz que recayó en Roberto Joaquín Recouvreur, representantes de la hermandad, junto a la concejal de Salud, Silvia González, y el delegado de la hermandad en el municipio, Eloy Herrero. | EÑE

